

2025年度 学校評価に対する分析・総括および保護者の皆様のご意見に対するご回答

学校評価アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。学校評価に対する分析と総括をさせていただきます。また、保護者の皆様から頂戴しましたご意見・ご要望の中から、いくつかの項目をご回答いたします。

【分析・総括】

2025年度は全体を通じて、概ね肯定的な評価となり、総合評価でBとなった項目は3つでした。しかし、Bとなった項目は、昨年と同じですので、より効果的な対策を立て、学校全体で改善に向けて取り組んでまいります。

Bの評価について、「学校は、学習の遅れがちな生徒へも配慮した教科指導を行っている。」に関しては、習熟度別授業、補講、個別対応、生徒に合わせた宿題の出し方などを実施しています。その他、就学支援委員会で配慮の必要な生徒に関して、個別に対応をさせていただいている。「学校は、図書館の整備と充実に取り組み、図書室の利用を生徒にうながしている。」に関しては、一般的に読書離れが進んでいる現状を踏まえ、図書館の整備と充実に取り組みつつ、スマートフォンやSNSとの付き合い方を学習し、「スマホを置いて、本を読もう！」と生徒たちにうながしています。また、「学校は、地域の自然や文化財、伝統行事などの教育資源を活用し、地域に根ざした特色ある学校づくりに取り組んでいる。」については、2025年度の寮企画として、滋賀県北部の高島まで琵琶湖湖畔を約33km歩き、自然と触れ合う「自分を鍛える道」や、ドラゴンボートやカヌー体験を通して琵琶湖と親しむ「オーパル琵琶湖体験学習」などを行いました。今後とも、改善に努めてまいりますので、ご支援宜しくお願い申し上げます。

【ご意見・ご要望】

○土曜日も授業があり、毎日の夜学習(寮生)、部活動とほとんど休みなく頑張っていますので、疲れが溜まっているようです。体を休ませることも大事だと思います。

⇒ ご意見、ありがとうございます。学園生活はスケジュールがタイトでゆっくりする時間が少ないので確かにです。また、片道1時間以上かけて通学している生徒も多く、疲れが溜まっている生徒もいるかと思います。そのため、睡眠時間をしっかりと確保するために、曜日によって夜学習を早く終わったり、ストレス発散のために運動広場をつくったりしています。中学生と高校生では体力も違いますし、個人差もありますので、教員・寮職員・通学生担当が生徒たちをしっかりと見守り、疲れが見える生徒は休ませるようにしてまいります。気になることがあれば、担任・寮職員にご遠慮なくご相談ください。

○翔龍祭(文化祭)の合唱や探究創造科発表会のDVDを販売していただきたいです。

⇒ 今まで、同じご意見を複数の保護者からいただいています。本当にありがとうございます。
まず、幸福の科学学園の方針として、グッズやDVDの販売などで収益を上げることは考えておりません。申し訳ございません。映像として出せるものは、YouTubeの限定公開をしているものもございます。ただ、翔龍祭の合唱などは著作権の関係上、録画したものを後日配信したり、DVDにしたりしてお配りすることは難しいです。今後も法令順守をしながら、可能なものは視聴できるように検討してまいりますので、ご理解いただけすると幸いです。宜しくお願い申し上げます。